



Terbaru: Update Informasi Penetapan Nomor Induk Pegawai (NIP) ASN CPNS dan PPPK 2021

Keterangan

Terbaru: Update Informasi Penetapan Nomor Induk Pegawai (NIP) ASN CPNS dan PPPK 2021 – Para pejuang ASN, kali ini admin akan berbagi informasi terbaru terkait Penetapan Nomor Induk Pegawai (NIP).

Tentu saja informasi ini di tunggu oleh seluruh peserta Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) maupun Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) 2021 di seluruh Bumi Zamrud Khatulistiwa, yang telah mengikuti dan menjalani serangkaian seleksi, pelaksanaan tes kompetensi, kelulusan tes, hingga pemberkasan penempat NIP dan NI PPPK.

Pemerintah melalui Badan Kepegawaian Negara (BKN) telah merilis penetapan NIP CPNS dan NI PPPK CASN 2021.

Baca Juga: [Kumpulan Soal PAT Tema 6, 7, 8, 9 Kelas 4 semester 2 Kurikulum 2013, Kunci Jawaban dan Kisi-kisi Soal](#)

Beberapa waktu, pihaknya melakukan verifikasi terhadap berkas usulan yang dilakukan oleh Badan Kepegawaian Daerah masing-masing Kabupaten dan Kota di seluruh Indonesia, terhitung sejak seleksi CASN di Tahun 2021 dimulai.

Terbaru: Update Informasi Penetapan Nomor Induk Pegawai (NIP) ASN CPNS dan PPPK 2021

Informasi Penetapan Nomor Induk Pegawai (NIP) ASN CPNS dan PPPK 2021 selalu dinanti-nanti oleh seluruh CASN sejak beberapa minggu lalu hingga saat ini.

Baca Juga: [Surat Keterangan Aktif Mengajar](#)

Update penetapan NIP dan NI PPPK ini juga bisa di lihat dari makin derasnya cuitan pertanyaan yang

masuk melalui twitter Badan Kepegawaian Negara (BKN) tentang Penetapan NIP CPNS dan PPPK formasi Tahun 2021.

Proses Penetapan NIP CPNS dan PPPK Tahun 2021 ini, dapat langsung Anda ikuti sistem atau prosesnya pada Link yang akan kami berikan di akhir pembahasan update informasi terbaru mengacu hasil dari Badan Kepegawaian Daerah masing-masing.

Update Informasi Penetapan Nomor Induk Pegawai (NIP) ASN CPNS dan PPPK 2021

Baca juga: [Twibbon Hardiknas 2022, Terbaik dan Cara Menggunakannya](#)

Untuk Cara Cek Penetapan NIP CPNS dan PPPK cukup mudah. Teman-teman bisa langsung berkunjung pada link berikut: https://s.id/UpdateNIP_NIP3K2021.

Selain itu, teman-teman juga bisa memastikan update informasi terbaru perihal Penetapan NIP CPNS dan PPPK 2021 melalui akun resmi instagram Badan Kepegawaian Negara (BKN) di [@bkngoidofficial](#).

Informasi terbaru dan terakhir yang di sampaikan tercatat sebanyak 51.008 Nomor Induk Pegawai (NIP) CPNS 2021 di Tahun 2022 telah ditetapkan.

Untuk NI PPPK Guru diketahui 61.428 Tahap I dan 7.707 NI PPPK Tahap II juga telah ditetapkan dalam update informasi terbaru dan terakhir diketahui.

Bahkan terdapat caption terbaik dan terlampir pada link ini untuk melakukan pengecekan langsung proses jalannya Penetapan NIP CPNS dan PPPK 202.

Informasi selengkapnya bisa dilihat di https://s.id/UpdateNIP_NIP3K2021 #SeleksiCASN2021

ProsesNIPCASN2021 _ fi,”

Jika teman-teman ingin melakukan pengecekan langsung jalannya proses Penetapan NIP CPNS dan PPPK 2021 silahkan klik link berikut https://s.id/UpdateNIP_NIP3K2021.

Update Informasi Penetapan Nomor Induk Pegawai (NIP) ASN CPNS dan PPPK 2021, terbaru ini bisa Anda simak dan lihat [DISINI](#)

Itulah sekilas info mengenai Update Informasi Penetapan Nomor Induk Pegawai (NIP) ASN CPNS dan PPPK 2021, semoga bermanfaat.

Kategori

1. PENDIDIKAN

Tags

1. BKN
2. informasi NIP terbaru
3. NI PPPK
4. update informasi NIP

5. Update Informasi Penetapan Nomor Induk Pegawai (NIP) ASN CPNS dan PPPK 2021

Tanggal Dibuat

5 Mei 2022

Penulis

admin

default watermark